

Der Jugendgemeinderat Reutlingen, Museumstr. 7, 72764 Reutlingen

**Herrn
Oberbürgermeister
Thomas Keck
Marktplatz 22

72764 Reutlingen**



23.01.2024

Antrag des Jugendgemeinderats: Erhöhung der Fahrzeiten der Buslinie 3

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Keck,

der Jugendgemeinderat beantragt, dass die RSV, die Buslinie 3 öfter fahren lässt.

Begründung:

Genau hier liegt nämlich eine Lücke im Stadtbusnetz vor.

Die Buslinie 1 fährt von Reutlingen nach Rommelsbach, Oferdingen und Pliezhausen, die Linie X3 fährt einen ähnlichen Weg. Die Buslinie 11 bzw. 21 fährt über Reutlingen nach Degerschlacht, dann folgt Sickenhausen und schließlich Altenburg.

Will man aktuell z.B. von Oferdingen nach Degerschlacht oder von Altenburg nach Pliezhausen, muss man erst nach Reutlingen in die Innenstadt fahren, um dort dann den anderen Bus Richtung Zielort zu nehmen. Dabei kommt es dann vor, dass die Reisezeit z.B. von Rommelsbach ins Nachbardorf Altenburg eine Stunde betragen würde. In der selben Zeit könnte man die Strecke sogar zweimal laufen.

Weil es wichtig ist, gerade in diesen Zeiten, auf klimafreundlichere Verkehrsmittel zu setzen und das Busnetz unbedingt attraktiver werden muss, wäre es sinnvoll hier etwas zu ändern.

Bisher wurde der 3er noch nicht erwähnt. Die Buslinie 3 fährt genau diese Zwischenstrecke. Über Reutlingen nach Rommelsbach, dann nach Altenburg und schließlich nach Pliezhausen, Walddorf und Häslach. Leider stoppt die Linie des Öfteren schon in Rommelsbach. Sonntags fährt die Buslinie 3 gar nicht. In beiden Fällen kommt es zur oben geschilderten Problematik.

Abends fährt der 3er ebenfalls nicht, sowohl unter der Woche als auch samstags. Ab ca. 18 Uhr fährt die Linie 3 nicht mehr. Während der Fahrtzeiten fährt der Bus ca. einmal die Stunde. Das ist im Vergleich zu den anderen Buslinien wenig.

Die Linie 3 erlaubt zudem wenigstens über kleinere Umwege in Nachbardörfer zu kommen, zu denen es momentan keine Busverbindungen gibt.

Kontakt

info@jgr-rt.de
www.jgr-rt.de
Instagramm: reutlingen_jgr

Post

Jugendgemeinderat
Marktplatz 22
72764 Reutlingen

Büro

Haus der Jugend
Museumstraße 7
72764 Reutlingen



Ein Beispiel hierfür: Von Rommelsbach nach Sickenhausen. 1 Kilometer kann man bestimmt auch gut laufen, aber gerade ältere Menschen sind u. U. vielleicht gar nicht mehr dazu in der Lage. Wenn die Linie 3 nicht fährt, müsste man dann auch einen Umweg über Reutlingen nehmen, anstatt (immerhin etwas zeitsparender) nach Altenburg zu fahren und schließlich durch Umsteigen nach Sickenhausen zu gelangen.

Außerdem: Von Oferdingen nach Altenburg.

Auch zwischen diesen beiden Dörfern gibt es keinerlei Busverbindungen. Gerade abends, wenn der 3er nicht fährt, kann man auch nicht mit dem 1er über Rommelsbach oder Pliezhausen in das andere Dorf kommen. Zwischen diesen beiden Dörfern hat es eine Landstraße ohne Gehweg oder einen (abends) unbeleuchteten Feldweg. Wenn man wenigstens nicht bis Reutlingen fahren müsste, sondern immerhin nur einen kleinen Umweg über Rommelsbach machen könnte, wäre das schon ein erster Schritt in die richtige Richtung.

Es würde außerdem dabei helfen von Pliezhausen, Walddorf, Gniebel oder Häslach nach Sickenhausen, Altenburg oder Degerschlacht zu kommen, einfach weil man nicht erst den Umweg über Reutlingen fahren müsste.

Außerdem könnten auch Dörfer wie Sickenhausen, Degerschlacht oder Altenburg von der Schnelligkeit der Linie X3 profitieren, dadurch, dass man z.B. von Reutlingen schnell nach Pliezhausen fahren könnte und von dort dann durch Umsteigen sein Zielort schneller erreichen würde. Dies alles wäre gewährleistet, wenn die RSV die Buslinie 3 öfter und vor allem abends und sonntags zusätzlich fahren lassen würde.

Mit freundlichen Grüßen

Darian Ribic

Darian Ribic

Kontakt

info@jgr-rt.de

www.jgr-rt.de

Instagramm: reutlingen_jgr

Post

Jugendgemeinderat

Marktplatz 22

72764 Reutlingen

Büro

Haus der Jugend

Museumstraße 7

72764 Reutlingen

